
Protokoll der Elternratssitzung 
11. Dezember 2024 – 18:00 Uhr 

 
 
Teilnehmer:   
Elternschaft:  Özlem Karaman, Lena Geyer, Jessica Hinrichs-Schneider, Sulyiman 

Nekzai, Damian Delvaux de Fenffe, Klaus Ebert, Kim Ngan Michels, 
Andrea Wilde, Mathias Grote 

Schulleitung: Frau Arzenbacher, Frau Trawny, Frau Nicolai 
GBS:  Frau Bøggild 
 
 
1. Mensaessen 

Diskussion: 
• Eltern äußerten die Sorge, dass das Mensaessen unausgewogen sei und zu viel 

Fleisch und Kohlenhydrate enthalte. 
Stellungnahme der GBS: 
• Nach Überprüfung der Menüpläne konnte dies nicht bestätigt werden: 

o Ausreichende vegetarische Gerichte sind immer verfügbar. 
o Frische Salate, Rohkost und Obst als Nachtisch stehen täglich zur 

Verfügung. 
o Keine auffällige Gewichtung auf Fleischgerichte oder Kohlenhydrate. 

Empfehlung: 
• Eltern werden gebeten, die Menüpläne über die Online-Plattform der Kantine 

einzusehen. Über den Button „Bestellübersicht“ ist eine Monatsübersicht 
einsehbar, die eine persönliche Überprüfung ermöglicht. 

 
2. Elterncafé 

Vorschlag: 
• Eine Mutter aus der 2. Klasse schlug vor, ein Elterncafé einzurichten, um 

Austausch und Unterstützung zwischen Müttern/Eltern zu fördern. 
Bedenken: 
• Potenzielle Interessenkonflikte, da die Mutter als Coach für Selbstliebe für Mütter 

arbeitet. 
• Zweifel, ob die Schule die geeignete Plattform für ein solches Angebot darstellt. 
Diskussion: 
• Es wurde angeregt, das Elterncafé im Rahmen der Elternratsarbeit anzubieten. 

Wer die inhaltliche Gestaltung übernimmt, blieb jedoch offen. 
• Das Thema wird in der nächsten Elternratssitzung erneut besprochen. Frau 

Arzenbacher wird über die Bedenken informiert. 
 
3. Kermit-Ergebnisse 

Hintergrund: 
• Die Kermit-Studie (Kompetenzen ermitteln) misst Lernstände der Schülerinnen 

und Schüler und unterstützt die Unterrichtsentwicklung. Für die Grundschule sind 
die Tests Kermit-2 (2. Klasse) und Kermit-3 (3. Klasse) relevant. Die Ergebnisse 
werden in Kompetenzstufen von 1 (schwach) bis 5 (stark) eingeordnet. 

Ergebnisse: 

https://wegener2.securerwsoft.de/clickmeniw/clickmen.dll/NHcnAqRALu~8hM7kJXKr1W/$/
https://www.kermit-hamburg.de/index.php


• Deutsch: Lesen und Verstehen: 
• Schwächere Ergebnisse im Vergleich zu ähnlichen Schulen. Ein negativer Trend 

zeigt sich über die letzten drei Jahre.  
o Mögliche Ursachen:  

▪ Höherer Anteil an Kindern mit Sprachförderbedarf. 
▪ Ausfälle des Deutsch-Lesezirkels aufgrund von Lehrerausfällen (10-

25% Krankheitsrate. 
• Deutsch: Rechtschreibung und Mathematik: 

o Die Schule liegt über dem Durchschnitt ähnlicher Schulen. 
 
4. Ganztagslehrerkonferenz 

Inhalt: 
• Die Konferenz dient der Verbesserung der Lernarbeit. Diesmal wurden Task Cards 

eingesetzt, um konkrete Probleme und Lösungen zu identifizieren. 
Ergebnisse: 
• Erste Maßnahmen wurden bereits umgesetzt; weitere werden in der nächsten 

Konferenz überprüft. 
Wunsch des Elternrats: 
• Die Hauptlinien und konzeptionellen Pläne sollen stärker an die Elternschaft 

kommuniziert werden. 
 
5. Organisatorisches 

a) Föhne im Schwimmbad 
• Föhne können aktuell nicht installiert werden, da das Schwimmbad dem ETV 

gehört und auf einen Elektrikertermin gewartet wird. 
• Eltern berichten, dass Badekappen Haare unzureichend trocken halten. 

Insbesondere bei langen Haaren ist oft Wasser in den Spitzen vorhanden. 
b) Pausenaufsicht 
• Es gibt 7-8 Lehrer in Warnwesten, die unterschiedliche Bereiche abdecken (z. B. 

Mensa, Turnhalle, Fußballplatz). 
• Eine vollständige Abdeckung des Schulhofs ist nicht möglich. Kinder können sich 

bei Bedarf an Aufsichtspersonen oder Streitschlichter wenden. Konflikte werden 
zusätzlich im Klassenrat oder über KISOMI besprochen. 

c) Fremde auf dem Schulhof 
• Vorfall: 
• Es kam vor, dass fremde Personen Kinder angesprochen und einem Kind 

Gummibärchen angeboten haben. Der Vorfall ereignete sich auf dem Schulhof vor 
der Aula. 

• Maßnahmen: 
o Eltern wurden sensibilisiert, auf ihre Kinder zu achten. 
o Vorschläge des Elternrats:  

▪ Tor vor dem Schulhof schließen. 
▪ Kameraüberwachung oder bessere Beleuchtung. 

o Schulleitung: 
▪ Fremde Personen, insbesondere aus Vereinen, sind auf dem 

Schulhof oft nicht vermeidbar. Verschiedene 
Sicherheitsmaßnahmen werden jedoch geprüft. 

 



6. Mitgliederänderungen im Elternrat 
Oxana Munari und Marie-Christine Smend haben sich aus der Arbeit des Elternrats 
verabschiedet. Wir möchten beiden für ihr Engagement und ihre Mithilfe danken. 
Matthias Grote hat sich bereit erklärt, als Ersatz von Oxana als Vollmitglied einzutreten. 
Anbei die Übersicht des Elternrats. 
 

Name Klassen-
vertretung Rolle Funktion Verbleibende 

Amtszeit (J) 
Özlem Karaman 3D VM, 1.VS SK 1 

Lena Geyer 4D VM, VS SK 1 
Jessica Hinrichs-

Schneider VSK1 VM, VS SK 3 

Sulyiman Nekzai 2C VM, SCH SKV, KER 2 
Damian Delvaux de 

Fenffe 1A VM SKV 3 

Yuen Chi Kwong 3A VM SKV 2 
Klaus Ebert 4B VM GT 1 

Carina Schütte 3E VM KER, GT, SK 2 
Dr. Pamela Rösing 2C VM  2 
Kim Ngan Michels 1F/3D VM  3 

Andrea Wilde 1E VM  3 
Mathias Grote 1E VM  1 
Tobias Bister 1F EM  1 

 
 
 

7. Weitere Termine 
• Di 04.02.2025 - 18:00: Elternratssitzung mit Schulleitung 
• Mi 02.04.2025 - 18:00: Elternratssitzung mit Schulleitung 
• Mi 21.05.2025 - 18:00: Elternratssitzung mit Schulleitung 

 
 

 
Hamburg, den 15.12.2024 


